



Universidad  
Pontificia  
de Salamanca

# RECURSOS MATERIALES, INFRAESTRUCTURAS Y SERVICIOS

Máster de Formación Permanente en Ortodoncia Clínica y Digital

## **RECURSOS Y SERVICIOS**

Para la impartición del máster será necesaria un aula que dispone de los medios audiovisuales necesarios para impartir la docencia. Las aulas cuentan con mobiliario móvil que permite disponer del espacio según la necesidad. Para las clases prácticas, se cuenta además con un aula con camillas.

Para la impartición de las clases teóricas y prácticas se dispone de todo el piso 11, del centro de negocios Juan Carlos I, donde se encuentran ubicadas las instalaciones de la sede del Centro Forma. Para la impartición del máster el Centro Forma cuenta con 2 aulas, con capacidad para 50 personas. Todas ellas disponen de: Pantallas táctiles, ordenador fijo, conexión para portátil, conexión a internet tanto por WIFI como por cable, cañón de video y 4 televisores con pantalla de proyección automatizada, sistema de reproducción de audio y climatización (frío/calor). Las mesas de diseño moderno están especialmente equipadas con tomas eléctricas para la conexión de portátiles y recarga de dispositivos móviles: aula 1 (25 enchufes), aulas 2 (25 enchufes). Las mesas de estudio disponen también de iluminación individual y adaptación para colocar modelos impresos de typodontos de práctica y espacio para organizar el material de estudio.

Las aulas están provistas de mobiliario móvil que permite disponer del espacio según la necesidad. Las aulas cuentan con armarios empotrados en la pared con 50 taquillas para necesidad de guardar pertenencias de los alumnos. Para las clases prácticas, se cuenta además con un aula diseñada para talleres tipo workshop, con capacidad para 20 alumnos, profesores y auxiliares. La mesa de trabajo en forma de herradura cuenta con tomas eléctricas, jeringas de aire triple e iluminación individual. La sala dispone de cañón de video, pizarra digital, sistema de reproducción de audio y climatización (frío/calor). Además de las aulas, el centro dispone de 2 espacios de estudio con distinta funcionalidad y capacidad para 50 alumnos. Estos espacios disponen de mesas, sillas y sillones, cuentan con conexión a internet por WIFI y tomas de conexión eléctricas para la carga de ordenadores portátiles y dispositivos móviles.

Como espacios singulares el centro también dispone de 1 cocina con servicio de cafetería, y electrodomésticos básicos para refrigerios y 1 sala de reuniones con capacidad para 20 personas, con televisor, tomas eléctricas, conexión a internet, audio y climatización (frío /calor). Cuenta con 2 despachos, recepción, almacén con impresoras y fotocopiadoras y 4 aseos. Además, todo el espacio del centro es accesible y está adaptado para silla de ruedas.

Para la parte clínica se dispone de una clínica odontológica de 300 m<sup>2</sup>, la cual cuenta con 8 gabinetes odontológicos individuales con todo el material e infraestructura de última tecnología. La clínica dispone de 2 escáneres intraorales, tomógrafo, equipo radiográfico, fresadora, impresoras 3D, termoestampadoras, y todo el material odontológico específico para desarrollar las prácticas clínicas. Cuenta con 2 despachos, sala de reuniones con capacidad para 25 personas y dotada de pantalla táctil, televisor, cañón de proyección y posibilidad de reproducir videos de procedimientos llevados a cabo en gabinete. También cuenta con sala de espera con sillones y todo el mobiliario necesario, 1 recepción, 1 sala de descanso para el personal, 1 cocina y 3 aseos. Y todos los espacios desde los ascensores, el acceso y la clínica se encuentran adaptados para sillas de rueda.

Los alumnos también disponen de un aula informática o campus virtual para acceder a material didáctico, una vez formalizan la matrícula del master tienen acceso a un usuario virtual.

## **NECESIDADES DE LOS ESTUDIANTES**

Los estudiantes deben tener un ordenador portátil, un kit de alicates de ortodoncia, un articulador y un equipo fotográfico (cámara, objetivo macro y flash anular).